



miércoles 19 de septiembre de 2012

La UMA Antequera es recibida por el Alcalde en el Ayuntamiento en puertas de una nueva temporada

El equipo iniciará la competición este proximo fin de semana en Valencia

La visita al consistorio la llevaron a cabo toda la plantilla de jugadores además del cuerpo técnico y del Director General de Deportes del ente deportivo, Pedro Montiel, que junto al Concejal de Deportes, Alberto Vallespín hicieron votos por el éxito de la misma con la vista puesta en el Europeo de 2013

El equipo de fútbol sala de la UMA Antequera fue recibido por el Alcalde, Manuel Jesús Barón en el Ayuntamiento de Antequera con motivo de la puesta en escena de la nueva temporada 2012/2013 en la que el equipo que dirige Moli volvera a militar en la división de plata del fútbol sala nacional.

Junto al Alcalde estuvo presente también el Concejal de Deportes, Alberto Vallespín y el Director General de Deportes del ente universitario, Pedro Montiel, que mostraron la cara de un nuevo e ilusionante proyecto que ya cumple su quinta temporada en Antequera en la que, entre otras cuestiones, ha podido ver como el equipo universitario disputaba, en ese tiempo, dos fases de ascenso a la máxima categoría del fútbol sala nacional.

Al margen del devenir y la ilusión generada de cara a esta nueva campaña, la misma se ve todavía acrecentada debido al Campeonato de Europa que Antequera, junto a la Universidad, organizarán el próximo mes de Julio de 2013 y en la que la UMA participará buscando emular las magníficas clasificaciones obtenidas durante las pasadas ediciones.